

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE AGUSTUS 2020 TA 2020/2021

16711086 - NIDA NAUFALIA

STATION	FEEDBACK
SISTEM GENITOURINARI	Ax RPD dan RPK tidak ditanyakan, riwayat berhubungan belum ditanyakan detail kapan berhubungan// Px penunjang pilihan benar, prosedur kurang detail, interpretasi tidak tepat// Dx dan DD tidak tepat
SISTEM HEMATOINFEKSI	Anamnesis : kurang menggali riwayat pengobatan, hal yang memperburuk atau memperingan keluhan, keluhan penyerta dari pasien dan keluhan tetangga (untuk lebih menguatkan Dx kerja dan menyingkirkan DD, karena keluhan demam dengan pegal itu DD nya banyak, perlu dicari adakah gejala lain yang lebih patognomonis untuk tiap-tiap DD). Px penunjang sudah meminta 3 pemeriksaan tapi kurang bisa mengarahkan ke Dx kerja.
SISTEM INTEGUMENTUM	deskripsi UKK kurang tepat, pemeriksaan penunjang (tzank test?) pelajari lagi ya, diagnosis banding kurang tepat, dosis obat kurang tepat, edukasi mengenai perubahan gaya hidup tidak disebutkan
SISTEM KARDIOVASKULER	Anamnesis sebaiknya lebih sistematis untuk menanyakan gejala lain yang menunjang diagnosis, juga faktor risiko, usulan pemeriksaan fisik tepat, usulan pemeriksaan penunjang tepat tapi interpretasinya tidak lengkap, diagnosis dan diagnosis banding ok, non farmakologiok, untuk dosis obat nya ada yang kurang tepat, awalnya harusnya aspirin 320 mg, atau clopidogrel 300 mg.
SISTEM REPRODUKSI	OK
SISTEM RESPIRASI	dd pneumonia krg tepat, krn tidak menunjukkan symptom pneumonia
SISTEM ENDOKRIN	PF kurang lengkap...hanya satu DD yang tepat...obat dan penulisan resep benar tapi dosis kurang tepat
SISTEM GASTROINTESTINAL	Anamnesis: baik; Px. Fisik: cukup; Dx: DD masih kurang 1; Tx: terapi causanya belum ada ;Komunikasi & Edukasi: ijin dan melibatkan pasien dalam mengambil keputusan seperti px fisik dan lab; Perilaku: lebih teliti ya
SISTEM INDERA	gali keluhan utama ttg keluhan utama lebih dalam, misal onset, durasi, lokasi, frekuensi, sebelum menanyakan gejala lain. secara umum sudah runtut anamnesisnya dari KU, RPS, RPD, RPK, ax sistem sudah ditanyakan. hanya perlu diperdalam. px fisik baru mengusulkan px mulut, belum px hidung dan telinga. resep benar
SISTEM MUSKULOSKELETAL	tidak teliti baca soal, tdk ada perintah anamnesis, usulan px fisik tidak lengkap, interpretasi foto salah, pelajari lagi garis fraktur itu bagaimana penampakannya, clavikulanya baik-baik saja koq disebut fraktur, tx farmako tidak tepat jika harus injeksi ketorolak, edukasi kurang lengkap terkait penanganan awanya utk apa, farmakoterapinya harus bagaimana, rawat inap atau tidak, rujuk ke Sp mau dioperasi apa

SISTEM PSIKIATRI	Anamnesis sudah dilakukan dengan baik menanyakan 4 item informasi terkait ku, identitas, rps, rpd, riw pekerjaan, stresor, riw kepribadian namun belum menanyakan , perkembangan masa kanak, riw penggunaan zat, dan riw gg sosial. Pada pemeriksaan status mental kandidat sudh menilai kesan umum tampak sedih, afek dan mood, halusinasi auditorik, orientasi sdh benar, tilikan 6 dinilai dr mana ya, dd sebagian benar, edukasi rujuk
SISTEM SARAF	anamnesis dilengkapi ya, pemeriksaan generalisnya dilengkapi, pasien usia tersebut dg kondisi rewel apakah kooperatif diperiksa motorik dan sensorik Dx.kejang demam simpleks disertai faringitis, dd status epileptikus. edukasi dilengkapi ya, jelaskan penyebab kejang